

# Mittwoch, 19. Oktober 2022

## 3. AHC-Olma-Treff



Mehr als 8'000 Personen besuchen den «Cave Vaudoise» während den 10 Tagen der Olma. Während dieser Zeit werden ca. zwei Tonnen Käse konsumiert und dazu ca. 4'200 Flaschen Weisswein getrunken.

**Davon wollen auch wir AHC-ler etwas abhaben!**

Wo?	Im «Cave Vaudoise» (auch als «Fondue-Stübli» angeschrieben) ausserhalb des billett-pflichtigen Olma-Areals, unweit der Tonhalle.
Wann?	Mittwoch, 19. Oktober 2022 Besammlung um 16:00 Uhr beim Eingang.
Anreise?	Individuell. Am sichersten mit dem ÖV, denn wer trinkt, fährt nicht!
Kosten?	Konsumation nach freier Wahl auf eigene Kosten.
Anmeldung?	Nicht notwendig, für den AHC sind Tische reserviert.
Und dann?	Wer Lust hat kommt nach dem Fondue noch mit auf ein Bier in der Altstadt. Details werden vor Ort abgesprochen.
Organisation?	Hans-Peter Altherr / Martin Lutz
Mehr Info?	<a href="https://www.cavevaudoise.ch/de/">https://www.cavevaudoise.ch/de/</a>